広瀬川 通信

2015. 12. 5 (12月号)

発行: 特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会 〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目7-37-5 8022-247-6522 8022-290-3205

www.hirosegawa.com info@hirosegawa.com

オオハクチョウ飛来(今年は、少し遅いお客様です。)

今朝、広頼橋上流の澱みに、2組のハクチョウ親子ら9羽が優雅に泳いでいます。灰色の羽のハクチョウは、今年シベリヤで生まれた子供。親がシベリヤから、この広瀬川に連れてきたようです。広瀬川で越冬するようになって7年。人にも恐れず、近くで写真を撮らせてくれました。野鳥の会によれば、過度の餌付けは禁止とのこと。静かに観察して楽しんで下さいと話していました。



(12/04 広頼橋上流のオオハクチョウ)

<予 定>

12/12 (土) 10 時~12 時 河川清掃 広瀬橋 (太白区) 初参加歓迎・長靴、軍手持参 清掃終了後に河原で「焼き芋で乾杯」(アルコールなし) 1 年間のご苦労さん会を行います。(無料)

- ※)ご家族で、参加をお待ちしています。
- ※)1月、2月は、清掃休止。次回は28年3月です。

〈報告〉 11/14 河川清掃 集合 広瀬橋(太白区)

小雨降る中の清掃活動でした。(土砂降り・増水時以外は、実施しています) 開催の問い合わせが複数ありました。「参加は自由。自己判断で決めてください。」参加12名



第1回広瀬川サケ祭り11/3 開催報告

「政宗さんの川狩り・秋の陣」〜広瀬川サケ祭り〜川面にサケをつかむ子供たちの歓声が上がりました。 秋晴れの広瀬川で、国交省仙台河川国道事務所の支援により、本会と広瀬名取川漁協との共催で盛大に開催されました。

広瀬川に遡上するサケの資源保護や食材のPRと環境 保全を目的に、太白区八本松1丁目のじゃぶじゃぶ池 に遡上したばかりのサケ100匹を放ち、100名の

親子がサケつかみにチャレンジし、4匹ゲットの人もいました。水温は10度ほどと冷たいにもかかわらず、何とか捕まえたいと必死に追いかけ、震えながら水をかき分ける子供も。(捕まえられない人も1匹もらえました)。無料のサケ汁とイクラ飯も大変好評で、サケ丸ごと1匹や切り身も販売(完売)。収益金は、サケ資源保護活動に寄付されました。

来年も、「ぜひ参加したい」との言葉に主催者たちは、一気に疲れも吹き飛びました。 短期間の広告にも拘らず、200名を超す来場者には心から感謝します。

来年も、より楽しいイベントになるよう企画を工夫したいと思います。皆様にに心から感謝です。